



Bündnis 90 / Die Grünen Bersenbrück



Fraktion im Stadtrat Bersenbrück

Elisabeth Middelschulte - Fraktionssprecherin Stadtrat

Bahnhofstr. 17 49593 Bersenbrück Tel. 05439-1388 Mobil: 0176 57 66 89 86

16.06.20

An den Rat der Stadt Bersenbrück

z.Hd. Herrn Bürgermeister Klütsch

Betr.: Antrag zur Finanzierung Übungs- und Lagerräumlichkeiten
für den Musikverein Rote Heide von 1957 e.V.

Hiermit beantragen wir, rückwirkend Bezug nehmend auf unseren mündlich vorgetragenen Antrag für den Haushalt 2020 der Stadt Bersenbrück, eine Summe von 5000 € bereit zu stellen für den o.a. Zweck.

Wir beantragen daher, den anliegenden Antrag des Vereins unmittelbar einer abschließenden Beschlussfassung in der nächsten Ratssitzung zu zu führen.

Die Begründung ergibt sich aus dem Antrag.

Nach Rücksprache mit dem Vorsitzenden ist es diesem gelungen, geeignete Räumlichkeiten in Bersenbrück zu finden. Diese könnten kurzfristig übernommen werden. Renovierungsarbeiten würden die Musiker in Eigenregie übernehmen. Zeit dafür sehen sie in den gerade noch andauernden Beschränkungen der Coronakrise.

Wir bitten daher dringlichst um kurzfristige Beratung und Beschlussfassung.

Anlage: Antrag des Musikvereins Rote Heide von 1957 e.V.

Mit freundlichen Grüßen,

Elisabeth Middelschulte

Eingang 13.6.20

Musikverein Rote Heide von 1957 e.V.
Äbtissin - von - Hane - Weg 16
49593 Bersenbrück

An den Rat der Stadt Bersenbrück
z.Hd. Herrn BM Christian Klütsch

Antrag: Finanzierung Übungs- und Lagerräume

Hiermit beantragen wir eine jährlich wiederkehrende, finanzielle Unterstützung von 5000 €, die es uns ermöglicht, Übungs- und Lageräume anzumieten.

Begründung:

Wir sind ein gemeinnütziger Musikverein, der weit über den Raum Bersenbrück bekannt ist und die Stadt Bersenbrück auf vielen Veranstaltungen repräsentiert. Auch die kulturelle musikalische Entwicklung und Förderung von Blasmusik im Jugendbereich ist eine unserer Hauptaufgaben. Die Anschaffungen von Uniformen und Instrumenten erfordert einen hohen finanziellen Aufwand. Der in der Vergangenheit immer größer geworden ist.

Seit vielen Jahren fehlt uns zusätzlich die Möglichkeit mangels Räumlichkeiten unsere Instrumente sachgerecht zu lagern. Auch das Ausbilden unserer Mitglieder oder die musikalische Früherziehung kann aufgrund dessen nicht mehr durchgeführt werden. Wir möchten hierfür geeignete Räumlichkeiten anmieten.

Mit freundlichen Grüßen

Werner Geppert